

Dès les annonces du gouvernement, le SNCTA a sollicité l'organisme pour échanger sur des adaptations permettant de faciliter l'organisation du travail et l'application des mesures. Nous avons notamment demandé à ce que soient mises en place les ASA garde d'enfants jusqu'au 3 mai ainsi qu'une flexibilité sur le dépôt et le retrait des congés hors préavis.

Le service nous a rejoint sur cette première demande, mais on ne peut pas en dire autant de nos autres propositions. Nous demandons à étendre l'accès aux plateaux repas, déjà en place en J7, à la vacation de J2. Si les restaurants ont effectivement mis en place des mesures de distanciation sociale, les plateaux nous semblent mieux-disants en garantissant des repas individuels en salle de repos, l'absence de brassage avec l'extérieur et pas de risque de retard sur les relèves compte tenu des faibles jauges des restaurants.

Nous demandons également des adaptations du TDS pour réduire la présence sur site au strict minimum compte tenu du niveau de trafic. Nous souhaitons aussi pouvoir donner de la visibilité aux contrôleurs sur les éventuelles vacations faisant l'objet de fortes demandes d'absence. C'est pourquoi nous proposons :

- ☺ d'augmenter le droit à absence en ramenant l'effectif mini des J1/J3/J6 à 8 au lieu de 10,
- ☺ de réduire le BV à 6 sur ces vacations,
- ☺ de placer la vacation TWR du J6 en RO systématique,
- ☺ de revoir l'armement des J2/J7 en tour unique,
- ☺ d'adapter le nombre de renforts QICA en conséquence.

Néanmoins, notons que ces mesures de réduction du BV sans schéma d'armement concerté en CT et assorties à la suppression des préavis réglementaires ne sont avalisées par le SNCTA qu'avec la volonté d'une adaptation rapide compte tenu de la crise sanitaire. C'est pourquoi nous avons demandé à ce que ces mesures soient bornées à la fin du mois d'avril.

Le SNCTA demande à ce que tout soit mis en oeuvre pour que la gestion de ce nouveau confinement et de sa sortie soit à la hauteur des enjeux.